

D – Was Freiheit schützt



49. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Karlsruhe, 23. - 26. November 2023

Antragsteller*in: KV Berlin-Mitte
Beschlussdatum: 14.10.2023

Änderungsantrag zu EP-FH-01

Von Zeile 732 bis 733 einfügen:

Zivilgesellschaft gelingen und muss auf Prävention setzen. Daher werden wir zivilgesellschaftliche Organisationen unterstützen, die sich gegen die OK engagieren. Die besondere Rolle der OK im digitalen Raum, sowie Schnittfelder zu anderen Kriminalitätsbereichen erkennen wir an und stärken die bereichsübergreifende Ermittlungsarbeit zwischen OK, Cybercrime und Staatsschutz.

Begründung

Der digitale Raum spielt eine herausragende Rolle für die Organisierte Kriminalität: Sei es für die Rekrutierung, als Marktplatz oder zur internationalen Kommunikation. Entsprechende Fähigkeiten aus anderen Bereichen der Kriminalitätsbekämpfung müssen daher in Schnittfeldern mitgedacht werden.